

## ENTREPRENEURIAT: l'ADE développe des outils pour les entreprises locales

L'Association de développement économique du pays de Saint Briec poursuit son action pour les entreprises locales. Pour cela, elle développe des outils de travail innovants. Le club d'entreprises Plato et le GEIQ, groupement d'employeurs multisecteurs l'an dernier. Cette année, la commission Audace a été lancée pour mener une réflexion sur le développement économique et une autre pour l'économie maritime. Un projet est mené autour de l'économie circulaire. [www.ade-paysdesaintbrieuc.org](http://www.ade-paysdesaintbrieuc.org)